
Новый прорыв

                                                                    

Один из ведущих специалистов мирового футзала, ныне – тренер сборной Таиланда,
голландец Вик Херманс оценил завершившийся на прошлой неделе молодежный
международный турнир «Петербургская осень».  

- Сейчас я очень жалею, что молодежная сборная Таиланда так и не выбралась в
Санкт-Петербург. Мы собирались это сделать, готовились, но в последний момент
федерации было отказано в финансировании. Тем не менее, я все же приехал в Россию,
чтобы своими глазами взглянуть на игру ведущих молодежных сборных.

Что хочу отметить? Я говорил не раз, и повторю сейчас, что «Петербургская
осень-2012» - это второй шанс «зацепиться» за официальный статус молодежного
Чемпионата Европы. Первый нам с вами представился четыре года назад, и тогда все
было организовано на высочайшем уровне. Тоже самое могу сказать и про 2012 год. Это
был великолепный турнир. Своеобразный новый прорыв. Взять хотя бы тот факт, что
матчи показывались на канале «Eurosport». Раньше о таком и мечтать не приходилось. Я
хочу поздравить моих российских коллег с отличной работой и надеюсь, что на этот раз
труды не пройдут даром.
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